

► Angenommene Texte

Internationale Arbeitskonferenz - 109. Tagung, 2021

Entschließung über die Annahme von Programm und Haushalt für 2022–23 und die Aufteilung des Einnahmenhaushalts auf die Mitgliedstaaten

(19. Juni 2021)

Die Allgemeine Konferenz der Internationalen Arbeitsorganisation

verabschiedet auf der Grundlage der Finanzordnung für die am 31. Dezember 2023 auslaufende 78. Rechnungsperiode den Ausgabenhaushalt der Internationalen Arbeitsorganisation in Höhe von 852.760.200 US-Dollar und den Einnahmenhaushalt in Höhe von 852.760.200 US-Dollar, was bei einem Haushaltswechselkurs von 0,90 Schweizer Franken zum US-Dollar 767.484.180 Schweizer Franken entspricht, und beschließt, dass der auf Schweizer Franken lautende Einnahmenhaushalt auf die Mitgliedstaaten entsprechend der vom Finanzausschuss der Regierungsvertreter empfohlenen Beitragstabelle aufgeteilt wird.